

Fuente de origen: Compromiso RSE

LA SOLIDARIDAD, PROTAGONISTA DE X EDICIÓN DE LAS 24 HORAS FORD

Ford España, tras la reunión del Comité de Selección presidido por María Dolores Navarro, delegada de Familia y Servicios Sociales del Ayuntamiento de Madrid, ha desvelado las diez entidades que tomarán parte en las 24 Horas Ford 2013, la emblemática prueba de resistencia y mínimo consumo que este año llega a su X Edición y en la que la compañía distribuirá un total de 144.000 euros en premios solidarios.

En esta edición serán diez los equipos que participarán representando a otras tantas entidades u organizaciones sin ánimo de lucro. La **Fundación SERES**, que ejerce de Secretaría Técnica del evento, ha recibido un total de 53 candidaturas y, tras largas deliberaciones debido a la alta calidad de los proyectos recibidos, el jurado del Fondo 24 Horas Ford, atendiendo al alcance, originalidad y calidad de los proyectos presentados, ha seleccionado las 10 ONG que participarán en la X edición de las 24 Horas Ford.

Las entidades seleccionadas

- Asociación Estatal de Víctimas de Accidentes (DIA).- Atención psicosocial de emergencia a las víctimas de accidentes.
- Asociación Mensajeros de la Paz.- Comedores infantiles, familiares y Banco Solidario de toda España
- Fundación Aladina.- Apoyo psicológico, terapias lúdicas y programa de voluntariado para niños y adolescentes enfermos de cáncer en hospitales de la Comunidad de Madrid.
- Fundación Carriegos.- Terapia para personas con enfermedad mental crónica.
- Fundación Gomaespuma.- Construcción de un Centro preescolar para 100 niños y niñas de entre 1 y 6 años en Sri Lanka.
- Fundación Juegaterapia.- El jardín de mi hospi. Terrazas de hospitalización del Hospital La Paz de Madrid.
- Fundación Lydia Cacho.- Proyecto audiovisual para denunciar los abusos que sufren las víctimas de la trata de personas con fines de explotación sexual.
- Fundación Pablo Horstmann.- Asistencia sanitaria especializada para toda la población del archipiélago de Lamu en Kenia.
- Fundación Padre Garralda- Horizontes Abiertos.- Proyecto para la deshabitación de drogas dirigido a jóvenes reclusos.
- Fundación Pita López.- Ocio y deporte adaptado para personas con daño cerebral adquirido.

Los ámbitos sociales de actuación de los proyectos seleccionados son muy variados, atendiendo a sectores como infancia y juventud, personas con discapacidad, mujeres desfavorecidas, enfermos y países en desarrollo, personas en riesgo de exclusión social y víctimas de accidentes y catástrofes.

Además, las 24 Horas Ford contarán con el apoyo como socios técnicos de BP que aportará el combustible necesario y de Continental, que hará lo mismo con los neumáticos, así como del RACE que cederá gratuitamente el circuito y la logística para la celebración de la carrera.

<http://www.compromisorse.com/acciones-rse/2013/06/03/la-solidaridad-protagonista-de-x-edicion-de-las-24-horas-ford/>

